

Der Antrag der AL wurde als Tischvorlage ausgehändigt und ist erneut in der Anlage zur Niederschrift beigefügt.

Herr Ebbinghaus erläutert den Antrag. Seitens der Verwaltung werden einige rechtliche Punkte zur Schülerbeförderung erläutert und es wird angemerkt, dass das jährliche Gespräch mit der OVAG auch dieses Jahr ergeben hat, dass sich keine Einsparpotenziale ergeben.

Herr Viebach schlägt vor, einen Vertreter der OVAG zu einer der nächsten Sitzungen des Ausschusses einzuladen. Dieser Vorschlag findet im Ausschuss einstimmigen Anklang.